

## INAUGURAN NUEVOS AMBIENTES PARA EL SERVICIO DE EMERGENCIA EN EL HGJ

“Estos nuevos ambientes que hoy inauguramos va a permitir que los pacientes ya no tengan que esperar por una cama y reciban así una mejor atención como ellos se lo merecen”, expresó el Dr. Edwin Ramirez Tenorio, Director del Hospital General de Jaén. El acto inaugural se realizó el miércoles 13 de abril a las 11:00am y participaron el Consejero Regional por Jaén, Sr. Ulises Gamonal Guevara, la Lic. Melisa Arévalo, Sub Gerente de Desarrollo Social GRC, el Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera, personalidades invitadas y trabajadores del nosocomio local. Ramirez Tenorio, dijo que este proyecto ha tenido una inversión cercana al medio millón de soles y se ha hecho posible gracias al apoyo del equipo de gestión del hospital y que va a ayudar de mucho para que los que lleguen a emergencias sean atendidos oportunamente y con la comodidad requerida.

Por su parte el titular de la Disa Jaén, felicitó la iniciativa tomada por el director del hospital de llevar adelante esta obra, culminarla y ahora ponerla a uso y beneficio de la población que más lo necesita de la provincia de Jaén, San Ignacio y el Nor Oriente Peruano. “El cuidar la salud y la vida de nuestra población es una responsabilidad grande por eso resaltamos el trabajo que realiza el personal del hospital, pero a la vez les pedimos que renueven su compromiso a diario de brindar una atención de calidad a sus pacientes”, remarcó Ulises Gamonal.